
 

 
 

Niederschrift 
zur 2. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des 

Ortsbeirates Nächst Neuendorf 

 
 

 Sitzungstermin: Montag, den 20.06.2022 

 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

 Sitzungsende: 20:15 Uhr 

 Ort, Raum: Kulturforum, Zum Königsgraben 8, 15806 Zossen, GT 
Dabendorf 

Anwesend sind: 
 
Ortsvorsteher 
Herr Thomas Czesky  
Ortsbeiratsmitglieder 
Frau Sophie Link  
 

Es fehlen: 
 
 
Tagesordnung: 
 

Öffentliche Sitzung: 

 1.  Eröffnung der Sitzung durch den Ortsvorsteher 
 2.  Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 3.  Feststellung der Tagesordnung 
 4.  Beschlussfassung über Einwendungen gegen die Niederschriften über den öffentlichen Teil der Sitzungen 

des Ortsbeirates vom 28.09.2021 und 30.03.2022 
 5.  Bericht des Ortsvorstehers 
 6.  Einwohnerfragestunde 
 7.  Anfragen und Mitteilungen der Mitglieder des Ortsbeirates 
 8.  Bericht der Bürgermeisterin 
 9.  Gelder 2022 für Nächst Neuendorf 
 10.  Stand Neubau Kita 
 11.  Stand Wanderbänke mit Dach 
 12.  Stand Blumenweg - Wulzenweg 
 13.  Gelder für Den Frauenverein und den Feuerwehrverein 
 14.  Stand B246 
 15.  Stand INSEK 
 16.  Stand Radwegekonzept 
 17.  Stand Buckowbrücke 
 

Öffentlicher Teil 
zu 1 Eröffnung der Sitzung durch den Ortsvorsteher 
  
 Start Sitzung um 19 Uhr durch Herrn Czesky 

  
 

zu 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
 Beschlussfähigkeit (2/2) ist gegeben 
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zu 3 Feststellung der Tagesordnung 
  
 - erfolgt  

 
 

zu 4 Beschlussfassung über Einwendungen gegen die Niederschriften über den 
öffentlichen Teil der Sitzungen des Ortsbeirates vom 28.09.2021 und 30.03.2022 

  
 - Anlage mit Unterschriften  

 
 

zu 5 Bericht des Ortsvorstehers 
  
 - Die Veranstaltungen Frühshoppen (12.06.2022) +Trödelmarkt (15.05.2022) was vom 

Frauenverein N.N organisiert wurde, waren ein großer Erfolg 
- Stand der Bushaltestelle an der B246 ist noch nicht final geklärt - es besteht weiterhin 
eine große Gefahr für die Nutzer dieser Bushaltestelle. Bitte um Prüfung in der Stadt, ob 
die alte Bushaltestelle am Chausseehaus genutzt werden kann? Der Ortsvorsteher, Herr 
Czesky schreibt auf Anraten der Stadt eine Mail an die Landrätin. 
  
 

zu 6 Einwohnerfragestunde 
  
 - Blumenkästen Blumenweg - die Kästen können von den Anwohnern genutzt werden. 

Anfrage durch Bürger, ob es möglich ist die Kästen von Woche bepflanzen zu lassen - 
Prüfung durch Ortsvorsteher (TC) 
- 3 weitere Kästen werden noch im Blumenweg benötigt - Prüfung und Umsetzung durch 
Stadt 
- Lob über das Anbringen der Spiegel im Blumenweg+ das Schild über 7 Km/h 
- Anfrage Bürger wann und ob das Spielstraßenschild kommt 
- Temposchwellen im Blumenweg stehen noch aus, wann erfolgt die Umsetzung? 
- Prüfung der Sicherheitszahlungen, die in der Vogelsiedlung (Wulzenweg) geleistet 
worden sind, da der Notar diese Zahlungen erhalten hat und es fragwürdig ist ob diese 
Zahlungen mit in die Insolvenzmasse gehen - bitte Prüfung durch Stadt - Rückfrage dazu 
an T. Czesky 
  
 

zu 7 Anfragen und Mitteilungen der Mitglieder des Ortsbeirates 
  
 Es müsste bitte dingend der Sand auf dem vorhandenen Spielplatz getauscht werden. 

  
 

zu 8 Bericht der Bürgermeisterin 
  
 Die Bürgermeisterin hatte sich vorab entschuldigt. 

  
 

zu 9 Gelder 2022 für Nächst Neuendorf 
  
 - Beantragung der Gelder für den FV N.N im Anhang - bitte um dringende Überweisung 

zu den Veranstaltungen, die schon erledigt sind - FV ging in Vorkasse!! 
- neues Fördermittelprogramm „Gemeinschaftsgeist für den Ort" bis zu 125.000€ für den 
Ort - 
 
Vorschlag vom Ortsbeirat - Anbau Umkleiden für die Feuerwehr in Nächst Neuendorf// 
WLAN im Dorfgemeinschaftshaus 
  
 

zu 10 Stand Neubau Kita 
  
 - Planung läuft 

- voraussichtlicher Baubeginn 2023 
- Ausschreibung beachten, dass einheimische Anrecht auf Grundstücke haben und ggf. 
bevorzugt werden 
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zu 11 Stand Wanderbänke mit Dach 
  
 Plan liegt der Stadt vor - wie ist der Stand dazu? 

  
 

zu 12 Stand Blumenweg - Wulzenweg 
  
 - der Weg wurde geöffnet 

- Blumenkästen wurden geliefert und ausgestellt 
- 2 Spiegel und 7 Km/h Schild wurden aufgestellt 
- Anmerkungen dazu siehe Punkt 6 
  
 

zu 13 Gelder für Den Frauenverein und den Feuerwehrverein 
  
 - Beantragung der Gelder für den FV N.N im Anhang - bitte um dringende Überweisung 

zu den Veranstaltungen, die schon erledigt sind - FV ging in Vorkasse!! 
- Rücksprache mit FW-Verein was noch benötigt wird (TC) 
  
 

zu 14 Stand B246 
  
 Bitte um Rückmeldung aus der Stadt wie hier der aktuelle Stand ist? 

  
 
 

zu 15 Stand INSEK 
  
 Nächste Runde dazu soll eine Befragung der Bürger sein.  

 

zu 16 Stand Radwegekonzept 
  
 - Zielsetzung Umsetzung zeitnah. 

- Fahrradweg Schulweg von Nächst Neuendorf nach Dabendorf muss dringend 
angeschoben werden, da der Einzug von Grundschule bis zur Oberschule Dabendorf ist. 
  
 

zu 17 Stand Buckowbrücke 
  
 - Bebauungsplan liegt vor 

- Verkehr wird dann umgeleitet somit weniger Verkehr für den Wulzenweg, da KGA über 
Buckowbrücke erreichbar 
  
 
 
 
Thomas Czesky Sophie Link 
Ortsvorsteher Protokollantin 

 
 

Nichtöffentliche Sitzung: 

 18.  Beschlussfassung über Einwendungen gegen die Niederschriften über den nichtöffentlich    
Sitzungen des Ortsbeirates vom 28.09.2021 und 30.03.2022 

 19.  Bericht des Ortsvorstehers 
 20.  Anfragen und Mitteilungen der Mitglieder des Ortsbeirates 
 21.  Schließung der Sitzung 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


	Tagesordnung:

